

LES PRIÈRES APOSTOLIQUES - EPHÉSIENS 1 : 17-19

Illuminés par la lumière de la révélation de Dieu touchant nos cœurs

¹⁷Que le Père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation qui vous le fasse connaître ; ¹⁸ qu'il illumine les yeux de votre cœur afin que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, qu'elle est la glorieuse richesse de son héritage au milieu des saints, ¹⁹ et quelle est la grandeur surabondante de sa puissance envers nous qui croyons (avons confiance en lui) selon l'action souveraine de sa force (Ep. 1 : 17-19).

VUE D'ENSEMBLE

Cette prière à un thème central qui est divisé en trois parties. Il prie pour que la connaissance de qui est Dieu remplisse l'Eglise d'Ephèse par l'action de l'Esprit de sagesse et de révélation. Ensuite, il cible trois aspects spécifiques de la connaissance de Dieu qui sont vitales pour cette Eglise :

1. Comprendre l'appel de Dieu pour nos vies : appel universel : il est le même pour tout le monde, être un disciple de Jésus. Appel personnel : ce à quoi Dieu nous a destiné, notre place dans son royaume.
2. Savoir qui nous sommes pour Dieu car nous sommes son héritage et ce qu'il ressent envers nous alors que nous pratiquons les œuvres qu'il a préparées d'avance.
3. Expérimenter la plénitude de sa puissance par la foi et comprendre comment il agit.

Paul prie pour que la lumière de la révélation de Dieu touche le cœur des croyants. Paul a été bouleversé par cette lumière aveuglante qui l'a arrêté sur le chemin de Damas. Si nous voulons vivre une vie d'obéissance et de choix radicaux comme Paul les a vécus nous avons besoin de voir ce qu'il a vu. Je suis convaincu que la prière de Paul était inspirée de cette expérience sur le chemin de Damas.

LES POINTS IMPORTANTS

Vous donne un Esprit de sagesse et de révélation : Paul prie pour que l'on puisse expérimenter plus intimement la plénitude de la connaissance de Dieu. Le seul moyen pour y parvenir est de recevoir l'Esprit de sagesse et de révélation. C'est là **notre plus grand besoin. Une vie dépourvue de l'aide divine ne peut recevoir les révélations** :

- ... de même personne ne connaît ce qui concerne Dieu, si ce n'est l'Esprit de Dieu. ¹² Or nous n'avons pas reçu l'esprit de ce monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin de savoir ce que Dieu nous a donné par grâce (1 Co. 2 : 11-12).
- Jésus reprit la parole et lui dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est dans les cieux (Mt. 16 : 17).

Qui vous le fasse connaître : Paul désire intensément qu'ils **rencontrent Dieu** par l'Esprit de sagesse et de révélation. Dieu veut nous **communiquer sa grâce** afin que nous puissions **l'aimer et ressentir sa présence**. Pour cela nous avons besoin de **recevoir son influence surnaturelle dans nos cœurs**. Lorsqu'il nous touche, nos capacités à recevoir de lui sont augmentées. **Nous avons besoin de Dieu pour connaître Dieu**. Connaître Dieu c'est **l'essence même de notre salut éternel**. Cette rencontre nous apporte plus de satisfaction que toutes autres choses :

- Or la vie éternelle c'est qu'ils te connaissent toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé Jésus-Christ (Jn 17 : 3).
- Cherchez l'Eternel et sa force, cherchez sa présence continuellement (1 Ch. 16 : 11).
- Je considère tout comme une perte à cause de l'excellence de la connaissance du Christ-Jésus.. (Ph. 3 : 8).
- Il y a d'abondance de joies devant ta face (ta présence), des délices éternels à ta droite (Ps. 16 : 11).

- ... tu les abreuves au torrent de tes délices (Ps. 36 : 8).
- Goutez et voyez combien l'Eternel est bon (Ps. 34 : 9).
- Embrasse-moi des baisers de ta parole, car ta tendresse (ton amour) vaut mieux que le vin (Ct. 1 : 2).
- ... notre cœur ne brûlait-il pas au-dedans de nous, lorsqu'il nous expliquait les Ecritures ? (Lc 24 : 32).

Qu'il illumine les yeux de votre cœur afin que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel : Toutes ces choses qui sont une folie pour les hommes, **Dieu les voit, il les prend en considération et il les estime**, même si elles sont méprisées et insignifiantes pour d'autres. Nous avons besoin d'être remplis de la connaissance de la volonté de Dieu pour nous et **être pleinement convaincus de celle-ci**. Notre vie change radicalement lorsque nous sommes convaincus que là où nous investissons notre énergie, notre temps, nos finances, nos cœurs est important pour Dieu. **Nous sommes fortifiés** lorsque nous réalisons que **Dieu estime notre labeur** :

- Epaphras... serviteur du Christ-Jésus, il ne cesse de combattre pour vous dans ses prières, afin que, parfaits et pleinement convaincus de la volonté de Dieu vous teniez ferme (Col. 4 : 12).
- Envoie ta lumière et ta vérité !... , qu'elles me conduisent à ta montagne sainte ... (Ps. 43 : 3).
- C'est pourquoi... nous ne cessons de prier Dieu pour vous et de demander que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté... (Col. 1 : 9).
- Car nous sommes son ouvrage, nous avons été créés en Christ-Jésus pour des œuvres bonnes que Dieu a préparées d'avance afin que nous les pratiquions (Ep. 2 : 10).

Qu'il illumine les yeux de votre cœur afin que vous sachiez quelle est la glorieuse richesse de son héritage au milieu des saints : nous sommes la récompense que le Père a donnée à son Fils Jésus. Cette récompense est directement **liée à la valeur que Jésus a pour son Père**. Connaître ce que nous sommes appelés à accomplir n'est pas suffisant, nous avons **besoin de connaître la place de choix que nous avons dans le cœur de Dieu** :

- Le royaume des cieux est semblable à un marchand qui cherche de belles perles. ⁴⁶ Ayant trouvé une perle de grand prix, il est allé vendre tout ce qu'il avait, et l'a achetée (Mt. 13 : 45-46).
- C'est pourquoi je lui donnerai beaucoup d'hommes en partage (Es. 53 : 12).
- Demande-moi, je te donnerai les nations pour héritage... (Ps. 2 : 8).
- En vue de la joie qui lui était proposée, il a supporté la croix, méprisé la honte, et s'est assis à la droite du trône de Dieu (Hé. 12 : 2).
- Car le partage de l'Eternel, c'est son peuple, Jacob est sa part d'héritage (Dt. 32 : 9).
- Ils seront à moi, dit l'Eternel des armées, ils m'appartiendront... (ML. 3 : 17).
- ... et Israël mon héritage (Es. 25 : 1).
- Tu me ravis le cœur, ma sœur, ma fiancée (Ct. 4 : 9).

Qu'il illumine les yeux de votre cœur afin que vous sachiez quelle est la grandeur surabondante de sa puissance envers nous qui croyons (avons confiance en lui) : nous prions pour **voir la plénitude** de la puissance de Dieu parce que nous sommes **convaincus de notre manque**, tout en **le remerciant pour ce que nous avons déjà** et en **mettant en pratique** le petit peu que nous avons. Nous avons **besoin de révélations** concernant **les temps de délai** que Dieu parfois **utilise stratégiquement** lorsqu'il libère sa puissance au travers de notre intercession :

- Et bienheureux celui qui n'aura pas été scandalisé par moi (Mt. 11 : 6).
- Celui qui est fidèle en peu de choses est aussi fidèle dans ce qui est important... (Lc 16 : 10).
- ... Jean n'a fait aucun miracle ; mais tout ce que Jean a dit de cet homme était vrai (Jn 10 : 41).
- Je connais tes œuvres. Voici parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer (Ap. 3 : 8).